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Herr Lars Schmäh, Fachbereichsleiter des Fachbereiches 45 Klima, Umwelt und Grünflächen der 
Landeshauptstadt Potsdam, berichtet anhand einer Präsentation (Anlage 2). 
 
Herr Gessner ergänzt, dass man finanzielle Mittel für eine Skateanlage am Standort Lindenpark 
beschlossen hätte. Diese könne man jedoch nach kürzlich abgeschlossener Prüfung aufgrund 
eines Schallschutzgutachtens nicht weiter berücksichtigen. Er empfiehlt die Umwidmung der Mit-
tel für den Skate-Park unter der Nutheschnellstraße zu nutzen. 
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